



# LABORATORIOS ◦ INSTRUMENTAL ALIMENTARIO

TRAZABILIDAD EN LA  
INDUSTRIA LÁCTEA  
y sus derivados

Productos y certificación  
KOSHER Y HALAL

USO DE ANTIMICROBIANOS  
y resistencia en cultivos  
de tomates

## Edeltec y su línea de ingredientes

Una solución ideal para la mejora de productos alimentarios



Edeltec, empresa del grupo Silbertec dedicada al desarrollo y formulación de mezclas funcionales y aditivos para la industria alimentaria, ofrece una amplia variedad de soluciones innovadoras y personalizadas para la producción de alimentos cárnicos. Su línea de aditivos e ingredientes ha sido ideada y diseñada para ofrecer a los productores un aumento de calidad sin perjudicar la seguridad alimentaria y la rentabilidad de sus productos.

Entre los ingredientes desarrollados por Edeltec destaca el Texcon 25, proteína concentrada de soya texturizada, capaz de reemplazar la proteína animal sin comprometer la calidad, sabor, aroma y otras características del producto además de ayudar con el ahorro en costos en la producción. Otro de los productos destacados de la línea de ingredientes de Edeltec, es el Leven K, preservante capaz de impedir que microorganismos y/o bacterias puedan desarrollarse y así extender la vida útil de los alimentos. Además, la compañía, en su calidad de *partner* y comprometida con la mejora de los productos de sus clientes, lanza al mercado su línea de limpieza y desinfección de equipos y utensilios Blendtec Maq, diseñada para lograr la correcta limpieza diaria, periódica y correctiva en inyectoras de salmuera, utensilios de planta y superficies de acero inoxidable, asegurando la inocuidad y calidad de los alimentos por sus clientes.

La clave de éxito de Edeltec con su línea de ingredientes se debe a su gran versatilidad y especialización en el producto final, como churrasco, carne molida, salchichas, butifarras, longanizas, entre otros, incrementando el valor agregado de estos productos alimentarios.

## Silbertec, una vez más, estará presente en la feria Espacio Food & Service

Silbertec, compañía chilena líder en la comercialización de soluciones tecnológicas integrales para la industria alimentaria, estará presente en la duodécima edición de Espacio Food & Service, la feria de la industria alimentaria más importante de Chile, que se celebrará del 01 al 03 de octubre de este año. Al igual que en ediciones anteriores, la compañía contará con un stand de 90 m<sup>2</sup>, donde no sólo mostrará algunos de sus equipos, sino también, su propuesta de soluciones 360 enfocadas en resolver los principales cuellos de botella de la industria, con tecnología de marcas número 1 a nivel mundial, que van desde el principio al final de línea y apostando por una mirada al producto y a la continuidad operacional de las plantas.



Su stand (C17 - 24) ha sido diseñado como un punto de encuentro con sus clientes, enfocado en la atención de los mismos, destacando este año su unidad de soluciones de envasado, tanto la tecnología como sus materiales de envasado caracterizados por su óptima resistencia, alta transparencia y brillo, coextrusión de 11 capas, y certificación BRC. No obstante, el resto de unidades, incluyendo Edeltec y sus mezclas funcionales y Go!Tec, con sus soluciones de arriendo, compra y venta de equipos reacondicionados, también contarán con un lugar en el stand de la compañía.

Durante el evento estarán presentes algunos de sus proveedores internacionales, especialistas de producto y por supuesto su área comercial pre y postventa, además de que, al igual que en la edición anterior, ofrecerán un descuento feria para sus clientes.